

REPORTER

7 Gubernur dan 16 Bupati Raih Penghargaan KDI 2022 Dari MNC Portal Indonesia, Termasuk Bupati Vandiko Timotius Gultom

Karmel - SUMUT.REPORTER.CO.ID

Sep 23, 2022 - 09:57



SAMOSIR -Sebanyak 16 Bupati berprestasi dan tujuh Gubernur berprestasi mendapat penghargaan dari MNC Portal Indonesia atas inovasinya dalam membangun Daerah masing-masing dan penghargaan tersebut diberikan pada Malam Penganugerahan Kepala Daerah Inovatif 2022 di Semarang, Jawa Tengah. Kamis (22/9/2022).



Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom terpilih menjadi Kepala Daerah Inovatif KDI 2022 dengan kategori pariwisata bersama Bupati Semarang H. Ngesti Nugraha, S.H., M.H dan penghargaan kategori Ekonomi diraih Bupati Kepulauan Talaud Dr. dr. Elly Engelbert Lasut, M.E.



Penghargaan kategori pariwisata tersebut diraih Bupati Negeri Indah Kepingan Surga itu, berkat kerja kerasnya yang berhasil melakukan inovasi dalam pengembangan wisata ditengah-tengah wabah pandemi covid melanda seluruh Negeri Indonesia



Selain itu, pengembangan pariwisata di Samosir juga ramah lingkungan dengan mengoptimalkan pemanfaatan potensi potensi Desa berupa kekayaan warisan Budaya berupa tenun ulos, situs budaya, atraksi wisata dan pemanfaatan Rumah Adat sebagai Home Stay.

Kabupaten Samosir juga terus berupaya untuk meningkatkan kualitas pelayanan, peningkatan kapasitas dan SDM dengan membangun jaringan dan sinergitas ke berbagai kepariwisataan dan juga aktif melakukan edukasi dan Vokasi dengan penerapan Cinta budaya lokal dan pembuatan muatan lokal kebudayaan dalam kurikulum sekolah.

Penghargaan sebagai Kepala Daerah Inovatif (KDI) Tahun 2022 kategori Parawisata tersebut langsung diserahkan Menteri Desa Pembangunan Daerah Tertinggal dan Transmigrasi (Mendes PDTT) Abdul Halim Iskandar kepada Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom.

Menteri Desa Pembangunan Daerah Tertinggal dan Transmigrasi (Mendes PDTT) Abdul Halim Iskandar. dalam sambutannya terima kasih atas suksesnya acara KDI dalam beberapa tahun terakhir ini. Termasuk, dalam menciptakan para pemimpin daerah yang andal.

"Ke pasar pagi membeli bantal, tidak lupa beli minyak kurap dan sandal, melalui gelar KDI oleh MNC portal Indonesia tercipta pemimpin daerah yang andal," Ujar Abdul Halim Iskandar

Sementara Komisaris Utama MNC Asia Holding Tbk Agung Firman Sampurna mengatakan, tema dari penyelenggaraan Kepala Daerah Inovatif 2022 adalah 'Inovasi untuk Akselerasi Kemajuan Daerah Menyongsong Era Society 5.0'

"Ini adalah sebuah tema besar dan sebelum kita masuk ke tema ini sedikit mengingatkan bahwa 22 tahun yang lalu ada satu tuntutan reformasi yang kemudian mengubah penyelenggaraan sistem pemerintahan kita khususnya dalam kaitan hubungan antara pemerintah pusat dan daerah yaitu kebijakan desentralisasi

Dengan kebijakan desentralisasi, sebagian besar wewenang dalam penyelenggaraan daerah pembangunan daerah dan pelayanan pada masyarakat diserahkan oleh pemerintah pusat kepada daerah. "Jadi apa yang sebenarnya diharapkan adalah ketika desentralisasi diserahkan, ketika desentralisasi diterapkan maka pemerintah daerah dapat lebih dekat dengan rakyat yang dilayaninya," ujarnya.

Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom dalam keterangan tertulisnya mengucapkan terima kasih atas kepercayaan Kementerian Desa Pembangunan Daerah Tertinggal, Transmigrasi (Mendes PDTT) Kepada Pemerintah Kabupaten Samosir," Ujar Vandiko Timotius Gultom

Adapun Bupati yang meraih anugerah Kepala Daerah Inovatif (KDI) 2022 Kategori Pelayanan Publik yaitu, Bupati Aceh Barat H Ramli. MS; Bupati Bengkalis Kasmarni, S.Sos., MMP; Bupati Belitung Timur Drs. Burhanudin; Bupati Jayapura Mathius Awoitauw, S.E., M.Si; Bupati Rokan Hiling Afrizal Sintong, S.I.P; dan Bupati Situbondo Drs. H. Karna Suswandi, M.M.

Sementara Bupati yang meraih penghargaan Kategori Pendidikan adalah Bupati Asmat Elisa Kambu, S.Sos dan Bupati Gresik H. Fandi Akhmad Yani, Sedangkan Bupati yang meraih penghargaan Kategori Kesehatan yakni, Bupati Halmahera Tengah Drs. Edi Langkara, M.H; Bupati Majalengka Dr. H. Karna Sobahi., M.M.Pd; Bupati Nias Barat Khenoki Waruwu; Bupati Pasuruan H. M. Irsyad Yusuf, S.E., MMA, dan Bupati Tapanuli Utara Drs. Nikson Nababan, M.Si.

Penghargaan Kategori Ekonomi diraih Bupati Kepulauan Talaud Dr. dr. Elly Engelbert Lasut, M.E. Kemudian penghargaan Kategori Pariwisata diraih oleh Bupati Semarang H. Ngesti Nugraha, S.H., M.H dan Bupati Samosir Vandiko T. Gultom, S.T dengan inovasi Samosir Negeri Indah Kepingan Surga.

Sementara Gubernur yang berhasil meraih penghargaan KDI 2022 kategori pelayanan publik yakni, Gubernur DKI Jakarta Anies Rasyid Baswedan, Gubernur Jawa Barat Mochamad Ridwan Kamil, Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo, Gubernur Kalimantan Utara Zainal Arifin Paliwang.

Kemudian Gubernur Jawa Timur, Khofifah Indar Parawansa dan Gubernur Kalimantan Tengah Sugianto Sabran mendapat anugerah KDI 2022 kategori ekonomi dan Gubernur Sumatera Selatan Herman Deru meraih anugerah KDI 2022 MNC Portal Indonesia kategori pariwisata (Karmel)